



# 六郷高校

## コミュニティ 通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

NO. 55

令和2年  
9月1日



### 認知症サポーター講習が行われました！

去る7月10日（金）に美郷町役場福祉保健課の方々を講師にお迎えして、認知症サポーター講習が本校1年生を対象に行われました。美郷町に限らず、日本全体が超高齢社会です。その中で高齢者に関わる大きな問題の1つとして認知症が挙げられます。もはや認知症は特別なことではなく、身近な問題として私たちは見る必要があります。そのための基本的なポイントや実際に認知症を抱えた人へのアプローチの仕方など分かりやすく教えていただきました。また、具体的な日常の場面を想定したやりとりについて寸劇で見せていただきました。



（ポイントがスライドで分かりやすく示されました。）



（寸劇の一場面です。）



（学んだことをベースに自分たちで認知症について話し合う時間を取りました。）

～講習会の一部から～

◎認知症への対応の心得（3つのない）

1. 驚かせない
2. 急がせない
3. 自尊心を傷つけない

◎認知症高齢者になっても「心」は生きている。



～参加者から～

- ・今日の講座をきっかけに、お年寄りに優しく寄り添っていきたいです。
- ・改めて認知症の方々に優しい心を持って接することの大切さを学びました。
- ・これからは認知症の方々に優しく、目を合わせて丁寧に接していきたいと思います。

## 令和2年度 第1回学校運営協議会が開催されました。

過日、7月16日（木）に今年度第1回学校運営協議会が本校会議室を会場に開かれました。本来は5月に開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から延期されての開催でした。当日は、今年度学校運営協議会委員の委嘱、学校運営方針の承認、そして地域貢献活動、豊かな学習活動、キャリア教育という3部会による話し合いが持たれました。



（全体会の様子）

### ＜各部会の今年度の目標＞

（地域貢献活動部会）

地域ボランティアや体験活動の推進

（学習活動部会）

魅力ある授業を目指して ～地域と共に～

（キャリア教育部会）

進路意識を高め、主体的、積極的に自己実現を図る。



（学習活動部会）



（地域貢献活動部会）



（キャリア教育部会）

なお、今年度上半期において新型コロナウイルス感染拡大防止により学校行事を含め、大幅に予定を変更しています。今後については予定通り進めていきたいと思いますが、流動的な部分も含んでおります。予め、お含みおきいただきたいと思ひます。

## 千畑なかよし園に出前授業

本校英語科教諭の深沢隆彦が去る7月29日（水）に千畑なかよし園にてボランティア活動の一環として英語の出前授業を行いました。4歳児と5歳児が対象で、お互いの好みを質問し、答えるやりとりを学びました。イラストやカードを使いながら、園児たちは皆、目を輝かせ元気に楽しく英語にふれることができたようです。



（英語に楽しくふれていました！！）



## 福祉科3年生で救命救急講習会



8月4日（火）に大仙市消防南分署から講師を招いて、救命講習会が行われました。対象は、本校福祉科3年生でした。万

一、身の回りで心肺停止の人と遭遇した場合、しっかりと対応ができるように心肺蘇生について基本的なことを学習しました。

～参加者から～

心肺蘇生とAEDの使用を体験しました。実際にやってみて、心肺蘇生は絶え間なく行うことで想像以上に大変でしたが、緊急時にはしっかりと対応したいと思ひます。

